

Das diözesane Rom-T-Shirt 2024

Das Team Öffentlichkeitsarbeit Rom hat zusammen mit dem Designer von Runway Natur das diesjährige T-Shirt gestaltet.

Ziel war es, das Wallfahrtsmotto „mit dir“ in diesem T-Shirt darzustellen.

Wir alle, so unterschiedlich wie wir sind, sind unterwegs „mit dir“.

- Mit dir – Gott
- Mit dir – meine*m/r Freund*in.
- Mit euch allen aus den unterschiedlichen Ländern.

Die Comics der Fachstelle drücken die Unterschiedlichkeit der Minis aus.

Die Romwallfahrt ist eine Internationale Wallfahrt mit Teilnehmer*innen aus ganz Europa, weshalb in der Mitte des T-Shirt die Europakarte zu sehen ist. Rom als Ziel der Wallfahrt ist durch einen Pfeil mit dem Wallfahrtslogo markiert.

Die Farben Gelb und Rot sind die Farben der Diözese und der Fachstelle. In diesen Farben ist auch das Wallfahrtslogo für unsere Diözese Rottenburg-Stuttgart gestaltet.



